



Antwort zur Anfrage Nr. 0827/2016 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend
Wiedervergrößerung der Bundeswehr - Konsequenzen für Mainz (DIE LINKE)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wird sich die Konversion von gegenwärtigen Liegenschaften der Bundeswehr in Mainz hin zu einer zivilen Nutzung, beispielsweise für die Schaffung von Wohnraum, durch diese Wiedervergrößerung der Bundeswehr verzögern oder wird die Konversion sogar unmöglich gemacht? Wir bitten um getrennte Beantwortung für jede einzelne Liegenschaft.

Es gibt derzeit keine Anzeichen dafür, dass die geplante Erhöhung der Personalstärke bei der Bundeswehr Auswirkungen auf die Liegenschaften der Bundeswehr in Mainz hat. Nach wie vor bleibt es bei der Aufgabe der sogenannten „Kommissbrotbäckerei“ und der für spätestens 2019 vorgesehenen Freigabe der kompletten GFZ-Kaserne. Eine Aufgabe der Kurmainz-Kaserne war ohnehin nicht geplant.

Mainz, 24. Mai 2016

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister